

Stöffelburgstraße 2
72770 Reutlingen
fon/fax: 07072-3120



Thomas Felder *Musik&Wort* Stöffelburgstr. 2, 72770 Reutlingen

Herrn Ministerpräsident Winfried Kretschmann

– persönlich –

Villa Reitzenstein

Richard-Wagner-Straße 15

70184 Stuttgart

12. 06. 2013

Betreff: Kosten für »Stuttgart 21« / Feststellungsklage

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

Bitte, erklären Sie uns, warum bis heute noch keine Negativ-Feststellungsklage seitens der Landesregierung gegen die Deutsche Bahn AG eingereicht wurde!

Herr Dr. Grube hat angedroht, das Land auf Beteiligung an den Mehrkosten für das schief gelaufene Projekt zu verklagen. Anstatt umgehend Rechtssicherheit zum Wohle des Landes zu schaffen, setzen Sie sich mit dem selben Herrn wieder an den Tisch, und Sie verlieren kein einziges Wort zu der Ungeheuerlichkeit, die da im Raum steht. Es geht schließlich nicht nur um viele Milliarden Euro, die wir als Steuerzahler zusätzlich stemmen sollen; es geht um einen unverantwortbaren Rückbau von Infrastruktur mit Gefahren für Leib und Leben.

Seit Ihrem Besuch in Schwanau weiß keiner mehr, wess' Herren Knecht Sie eigentlich sind. Ich jedenfalls habe Sie als obersten Knecht und Diener des Volkes von Baden-Württemberg gewählt, zu dem ich mich immer noch zugehörig fühle, und ich erwarte von Ihnen: **Schaffen Sie umgehend Klarheit, ob das Land der Bahn noch etwas schuldet oder nicht!** In wenigen Jahren wird wieder die Hand aufgehoben, und das Land wird in Haftung genommen für Verwüstungen, die die Bahn angerichtet hat. Bewahren Sie uns vor solchem Desaster!

Bitte, beachten Sie auch das anliegende Schreiben an den Minister für Finanzen und Wirtschaft, Herrn Dr. Nils Schmid.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Felder